
Bericht des Bezirksbiirgermeisters 4. r0.2016

30. 08. 2016 Treffen der 10 Bezirksbtirgermeisterlinnen

B. A9.2016 Schreiben an den Oberbiirgermeister
Thema: Geschiift sfiihrer

- In den Vormonaten hatten die Gespriiche kein Ergebnis. Der Arbeitskreis war auf

5 Bezirksbiirgermeister reduziert worden.

Von der Verwaltung wurde ein Moderator (Herr Wolfl eingesetzt.

Auch dieser Ansatz ffihrte zu keinem Ersebnis.

.. 04. 10.2016 Weiteres Gespriich der 10 Bezirksbiirgermeister/irmen.

05. 10. 2016 Der WDRhat zum Gespriich eingeladen.

Im ersten Schritt geht es um die Personalsituation der

Gesohiift sftihrer/innen.

01. 09. 2016 WZ-Mobil zum Thema Schmitteborn: ca. 80 Anwohner waren

erschienen.

02.09.2016 WZ-Pressebericht Wer will denn hier wohnen?

Ich habe dort eine Biirgerversammlung angekiindigt.

03.09.2016 habe ich um einen Termin nachgefragt bei der Verwaltung.

\-/ 
Im Vorfeld gab es im Juni 2013 eine Drucksache zum Thema:

Verktirzung der Nachwirkungsfrist.

Durch den Verkauf der Immobilie ist eine neue Situation entstanden.

Der Eigentiimer beabsichtigt eine schrittweise Sanierung orientiert

an der Vermietbarkeit.

- siehe auch ev. Gemeindebrief im Oktober 2016.
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05. 09. 2016 Gespriich mit Herrn Telian, Leiter des OB-Btiros.

Thema: Beschlussqualitiit der Drucksachen.

Die neue Regelung wurde mit Datum 11. 10. 2002 eingefiiht.

Die Bezeichnung: Kenntnisnahme ohne Beschluss wurde lange

unkritisch gesehen, ist aber eine Art Maulkorb. In den Gespriichen

mit dem OB und dariiber hinaus wurde der Vorgang zum Thema.

Die BV hat in der Sitzung am 28. 06.2016 einen TOP zurtick gestellt

und in der Sitzung am 06. 09.2016 insgesamt 4 Tagesordnungspunkte.

Eine neue Regelung ist in der Diskussion.

19. 09.2016 Die Firma Vorwerk hat mitgeteilt, dass die Arbeiten am Laaker Teich

in diesen Tagen beginnen (siehe Anlagen: Neugestaltung Laaker Teich).

20. 09.2016 Am 20. 09. habe ich den Tiefbaueigenbetrieb Ennepetal besucht.

Thema: Eigentumsverhiiltnisse und Unterhaltungspflichten des

Ackersieper Weges und der Verbindungstreppe ztxL 414. Der Vorgang

ist noch unklar.

22. A9.2Arc Die Wuppertaler Stadtwerke informieren tiber den Fortgang der Kanalbau-

maBnahmen im Bereich der Schwelmer Stra8e.

Ztx Zeit gibt es eine Vollspelrung der oberen ClausewitzstraBe.

n. 49.2016 Der Biirgerverein Beyenburg greift noch einmal das Thema

,,Verkehrsberuhigung Steinhauser Stra$e" auf. Zuniichst ist festzuhalten,

dass weder der Biirgerverein noch die BV dort eine Ma8nahme vorgeschlagen

haben. U. a. die Entstehung muss zuniichst aufgekliirt werden.

29. A9.2016 fand die Stadtteilkonferenz Langerfeld statt. Thema: Umsetzung des

,,Masterplan alten- und altersgerechte Quartiere in Langerfeld"

(Frau Krautnacher, Ressort Soziales der Stadt).
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27.Ag.z0rc Die Brticke Remlingrade wurde eingehoben.

Siehe dazt:

WZ: 14. 4. 2016: Genehmigung fehlt: Brticke braucht liinger

WZ: 19. 5. Z}ft:Brffckenbau ndchste Woche

:13.9.2016: Die Brticke kann kommen

WZ; 28. 9. 2016: Briicke Remlingrade mit Verz0gerungen eingehoben

WZ:28.9.2016: Remlingrader Briicke ist endlich da

- ZumVorgang gibt es noch einige Drucksachen, die die BV durchlaufen haben.

Der Vorgang soll in diesem Jahr beendet werden.


